



Cercle économique régional  
des Premières Nations  
et du Québec



## Communiqué de presse Pour diffusion immédiate

### Le Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec à Uashat mak Mani-utenam est lancé!

**Uashat mak Mani-utenam, 20 septembre 2023** – Le 4<sup>e</sup> Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec est officiellement lancé. Plus de 200 participants, principalement des élus, des gens d'affaires et des représentants d'organisations publiques, sont rassemblés pour échanger et s'engager pour une plus grande inclusion des Peuples autochtones dans l'économie québécoise.

La Société de développement économique Uashat mak Mani-Utenam (SDEUM) et Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam (ITUM) sont très fiers d'accueillir cet événement historique dans la communauté et en plein cœur d'un écosystème industriel et portuaire d'une importance stratégique indéniable pour l'économie régionale et québécoise.

L'évènement est le 4<sup>e</sup> Cercle économique régional et le premier à se dérouler sur la Côte-Nord, accueillant spécifiquement les communautés innues et naskapie. Il y sera particulièrement question de thèmes propres à la région, comme le territoire, les ressources naturelles, la culture, la cohabitation et les relations entre Premières Nations et Québécois, l'approvisionnement, le tourisme et le développement durable.

Organisé dans le cadre du Mouvement du Grand cercle économique des Peuples autochtones et du Québec (GCÉPAQ), cet événement rassembleur vise à mobiliser les municipalités, villes, entreprises et organisations régionales à prendre des engagements significatifs qui donneront lieu à des retombées concrètes et favorables au développement socioéconomique des nations Innue et Naskapie et à leur participation à l'économie régionale et provinciale. Au-delà d'un simple événement, il s'agit surtout d'une occasion pour renforcer nos liens et poursuivre la réconciliation économique, citoyenne et culturelle.

Le Cercle économique offrira aux participants une expérience unique, mémorable et hors du commun, propice au partage, à la découverte et au véritable rapprochement social et économique.

« Nous espérons que ce forum permettra de renforcer les liens existants et surtout d'en bâtir de nouveaux. Profitez pleinement de cette opportunité pour échanger, apprendre et contribuer au développement socio-économique de notre magnifique région » dit le chef de Uashat mak Mani-utenam Mike « Pelash » Mckenzie.

« C'est avec beaucoup de fierté que MFQ a accepté d'être le partenaire principal de cette 4<sup>e</sup> édition du Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec – un important levier pour favoriser les synergies entre les différents acteurs locaux et régionaux ainsi que la communauté d'affaires innue », indique David Cataford, chef de la direction chez Mineraï de fer Québec, partenaire principal de l'évènement.

## À propos du Mouvement du Grand cercle économique des Peuples autochtones et du Québec

Lancé en 2021, le Grand cercle économique des Peuples autochtones et du Québec (GCÉPAQ) est un vaste mouvement dans lequel la communauté d'affaires, les industries et le milieu municipal sont invités à se mobiliser et à s'engager pour permettre une plus grande inclusion des Peuples autochtones dans l'économie québécoise.

Visitez [notre site web](#) pour consulter la programmation complète et connaître tous les détails de l'évènement.

---

Source : Comité organisateur du Cercle économique régional des Premières Nations et du Québec à Uashat mak Mani-Utenam

### Informations :

Djavan Habel-Thurton

Responsable des relations médias de l'évènement

418-961-8409

[djavan.habel@itum.qc.ca](mailto:djavan.habel@itum.qc.ca)